

A sólo tres meses de asumir el cargo renuncia el director regional del Sernac

SUMARIO. *Salida del funcionario se registra en medio de la polémica por el mal uso de licencias médicas.*

Durante la tarde de ayer se pudo confirmar la sorpresiva renuncia del director regional del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), Erick Orellana Jorquera, quien hace poco más de tres meses había asumido el cargo por Alta Dirección Pública.

La abrupta salida del abogado, quien anterior a su llegada a la zona -primero como subrogante desde agosto del año pasado- se desempeñaba en las mismas funciones en la región de Arica y Parinacota desde el año 2020, coincide con la irrupción del caso de mal uso de licencias médicas que habrían realizado más de 20 mil funcionarios públicos a nivel nacional, periodo de reposo que se utilizó para salir del país, en la mayoría de ellos para descanso.

Si bien no se entregó una versión oficial sobre la situación del ahora exdirector de servicio, se pudo precisar que Orellana presentó su renuncia de manera voluntaria y que existen sumarios cursados por



ORELLANA ASUMIÓ EN FEBRERO.

su situación personal.

Desde el Sernac Nacional no hubo declaración al respecto, pero fuentes consultadas dieron cuenta que su alejamiento del cargo estaría relacionado con el mal uso de licencias médicas.

Cabe consignar que producto del impacto que generó el informe dado a conocer por Contraloría General de la República, el Gobierno dispuso de la inmediata salida de personeros en cargos de confianza en el aparato estatal y la instrucción de los sumarios correspondientes para los implicados. ☈